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①新型コロナウィルス感染症対策と今後の取り組みについて

　　コロナウイルス感染症の拡大の影響を受けておられる方々への支援策と

　　今後へ向けての取り組みについて。

　　（1）特別定額給付金支給に伴う事務について。

　　（２）本町独自の支援策について。現在実施しているものと今後考えられるもの。

　　　　国の地方創生臨時交付金を受けて検討できるもの。

　　（３）学校での取り組みについて。

　　　　本町におけるＧＩＧＡスクール構想の取り組みについて。学校におけるマスク、

　　　　消毒液、非接触型体温計の整備。

　　（４）災害時における対応として、消毒液、マスク、非接触型体温計の整備。

　　　　 液体ミルクの備蓄について。

　　（５）ウェブ会議の導入について。

１．新型コロナウイルスの支援対策について

　　・コロナ対策の現状と今後のリスク管理について。

　　・コロナで影響を受けた人々への今後の対応について。

２．奨学資金制度の拡充強化について

３．産業振興と雇用の確保について

　　・新作目導入と有利な換金作物の取り組みについて。

　　・産業振興のビジョンとそのマネジメントについて。

４．本定例会への提出議案及び過去の一般質問から追跡質問を行う

　　・佐川町史及びわがまちの人々の続編について。

　　・民具の収集状況について。

　　・道の駅及び木のおもちゃ美術館について。

　　・１２月に補正した超勤の執行結果について。

　　・その他。

新型コロナに関して

１．子育て支援教育について

　　　未就学児への支援。

　　　休校中の子どもの過ごし方。

　　　教育の本質の追究を。

　　　休校中の給食の提供を。

　　　図書館の開放。

　　　小・中・高校生、大学生への支援について。

２．農業の振興と食糧自給率向上を

　　　自給率向上の取り組み。

　　　種苗法について。

３．支援策について

　　　町内事業所への影響は。

　　　国保、介護保険料等減免について。

　　　総合お困りサポートの窓口設置を。

１．コロナ感染防護に関わる取り組みについて

　　①保育現場への対応について。

　　②小中学校現場への対応について。

　　③町民への対応について（健康・生活・仕事）。
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２．子どもの学びの支援について

　　①町貸付奨学資金制度と利用状況について。

　　②就学支援制度の申し込み状況について。

３．佐川町新文化拠点整備基本構想について

　　①第５次総合計画との位置づけについて。

　　②整備の５大方針について。

　　③新文化拠点のコンセプトについて。

４．新たな産廃施設建設について

　　①県及び町の取り組みの進捗状況について。

　　②新産廃整備専門家委員会の検討事項について。

５．選挙管理委員会規則について

　　①個人演説会場利用の検討経過について。

１．新型コロナウィルス対策について

　　　・町民の新型コロナウイルスでの困り事をどのような方法で把握したか。

　　　・困り事や不安にどう対応したか。

　　　・町民に寄り添う姿勢が大切だ、そこから必要な対策が生まれる。今後の対策は。

２．新型コロナウイルスでの授業の遅れ対策

　　　・授業の遅れ対策はどのように。

　　　・こんな時こそ教育の基本に立ち返り対策を実施すべき。

１．コロナウイルス感染症の町内への影響及び支援対策について

　　町内への影響や町民のみなさんへの町自体のより細かな支援策をどう考えるのか。

２．柳瀬川河川改修工事について

　　進捗状況を聞く。

１．新型コロナウイルスに関する佐川町の状況について

　　①新型コロナウイルス感染予防対策による、町内事業者への影響は。

　　②経済的な支援を必要とする町内事業者及び町民への支援策の内容は。

　　③今後の発症が心配されるコロナウイルス第２波への備えと対策は。

　　④町内小中学校の学業への影響と今後の対応は。

２．地域の除草作業や施設等の維持管理における今後の取り組みについて

　　地域の除草作業や道・水路などの維持管理は、農業者の高齢化や減少で参加者が

　　少なくなり、継続することが難しくなってきている。現状の施策と今後の対策を聞く。

①新型コロナウイルスによる経済活動が低迷しているが

　 町としての取り組みを聞く

　　イ．地方債、地方交付税をどのように活用するのか。

　　ロ．新文化拠点施設道の駅事業の見直しは。

　　　　（公民連携事業、ＰＦＩプロジェクトに参入してはどうか。）

　　ハ．収束の兆しが見えないなか、事業の見直しは必要と思う。大型事業の取り組みに対し、

　　　　 行政、議員、自治会の代表の情報・交流が必要と思うが。

②新型コロナウイルスにより、学校休校、再開した子どもたちの変化

　　イ．家庭内暴力（Ｄ．Ｖ）、不登校、いじめはどうか。

　　　　 対策は具体的な必要性、実践していることはあるか。

　　ロ．インターネット、Ｗｉ－Ｆｉの必要性。役場、学校、図書館。

　　ハ．新型コロナウイルスは免疫力が重要で、今回、子供達の休校中における

　　　　 食生活対策はされたか。
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